

Kapolres Maros AKBP Fatchur Rochman Ajak Pengurus Parpol Jaga Keamanan dan Ketertiban di Maros

Jamaluddin, M.M. - MAROS.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 20, 2021 - 22:18



Kapolres Maros AKBP Fatchur Rochman Ajak Pengurus Parpol Jaga Keamanan dan Ketertiban di Maros

MAROS - Kapolres Maros, AKBP Fatchur Rochman melakukan kunjungan kerja sekaligus silaturahmi ke sejumlah pengurus dan ketua partai politik (parpol) di wilayah hukumnya, Jumat (20/8/2021).

Langkah itu dilakukan sebagai bagian pengenalan, di mana dirinya memang baru mengemban amanah sebagai orang nomor satu di Polres Maros.

Fatchur menyebut pengurus parpol pertama yang disambanginya yakni Partai Persatuan Pembangunan (PPP) Maros. Di sekretariat partai berlambang Ka'bah itu, Fatchur disambut langsung oleh Ketua PPP Maros, Andi Hasmin Badoa.

Ia menjelaskan selain bersilaturahmi dan memperkenalkan diri, kunjungannya ke tokoh-tokoh parpol juga untuk meminta dukungan dalam upaya menjaga dan memelihara keamanan serta ketertiban masyarakat di Maros.

"Kita juga mengajak ketua partai untuk bekerja sama menjaga keamanan dan ketertiban di Maros. Karena itu semua bukan semata-mata tugas keamanan saja, tapi semua lapisan masyarakat. Termasuk tokoh-tokoh partai politik," ujar dia.

Dalam silaturahmi tersebut, pihaknya menaruh asa agar pengurus partai politik untuk bersama-sama menciptakan situasi yang tetap kondusif di Maros.

Sementara itu, Ketua PPP Maros, Hasmin Badoa, menuturkan kunjungan kerja Kapolres Maros yang baru ke beberapa partai di Maros merupakan hal yang positif. Pihaknya sangat mengapresiasi kunjungan kerja di awal masa jabatan orang nomor satu di Polres Maros itu. Dia mengaku tidak ada pembahasan khusus dalam kunjungan tersebut.

"Saya kira ini hal baik yang dilakukan Kapolres Dan bagi kami, ya kami sangat mengapresiasi langkah kapolres untuk bersilaturahmi dengan pimpinan parpol yang ada di Maros," jelasnya.

Sebagai informasi, bahwa selain Partai PPP, sebelumnya partai Hanura juga telah terlebih dahulu diundang Kapolres Maros untuk bersilaturahmi di ruangan kerja Kapolres. (***)